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ATA DA REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DE 

ASSISTÊNCIA SOCIAL (CMAS) DE JUNDIAÍ – SP  

Ata da Reunião Extraordinária do Conselho Municipal de Assistência Social - 

CMAS de Jundiaí/SP, realizada no dia 27 de janeiro de 2020 às 16:00 horas, 

na Sala de Reuniões da Unidade de Gestão de Assistência e Desenvolvimento 

Social - UGADS, localizada na Rua Senador Fonseca, nº. 605 - Centro, nesta 

Cidade de Jundiaí, Estado de São Paulo, com a participação dos Conselheiros 

e ouvintes que assinaram o livro de presença nº 03 de reuniões do Conselho 

Municipal de Assistência Social, às fls. 63 frente e verso. Justificaram a 

ausência os conselheiros: Iracilda Rodrigues de Souza - Titular, Ana Paula 

Marin - Suplente, Priscila Bonifácio - Titular. A reunião foi iniciada pela 

Presidente Rafaela Brolo Mania, agradecendo a presença de todos. A seguir 

apresentou a seguinte pauta: 01 - Deliberações: 1.1 - Aprovação da ata da 

Reunião Ordinária de 09 de dezembro de 2019; 02 - Finalização do Plano 

Municipal Decenal da Assistência Social. 03 - Informes Gerais. Passando 

para o item da pauta 01 - Deliberações: 1.1 - Aprovação da ata da Reunião 

Ordinária de 09 de dezembro de 2019. A Presidente Rafaela Brolo Mania 

explica que ata foi encaminhada junto com a pauta para conhecimento e 

leitura, sendo assim questionados os presentes sobre a leitura e se tinham 

algum apontamento de oposição a ata, não tendo nenhuma manifestação em 

contrário à mesma foi aprovada por todos os conselheiros presentes. Passando 

para o item da pauta 02 - Finalização do Plano Municipal Decenal da 

Assistência Social. A senhora Presidente Rafaela Brolo Mania explica que o 

assunto a ser tratado é a continuação e finalização da validação  das propostas 

Plano Municipal Decenal da Assistência Social.Passa a palavra para a senhora 

Luciane Mosca da "Empresa Emancipare", coloca que a dinâmica da reunião 

continuará a mesma do Encontro, lembra que as propostas não poderão sofrer 

muitas alterações pois o Plano de Assistência Social dos 04 anos já foi 

encaminhado para o Ministério da Cidadania. Fala ainda quem a Técnica Bruna 

que estará na frente da reunião de hoje. Assim começam a validação das 

propostas, apos discussões, sugestões, alterações de algumas das propostas 

foi finalizado o referido Plano Municipal Decenal da Assistência Social. A etapa 

a seguir é a empresa  encaminhar ao Órgão Gestor. Passando para o item da 

pauta 03 - Informes Gerais, não houve informes. Nada havendo mais a tratar, 

a senhora Presidente Rafaela Brolo Mania declarou encerrada a presente 
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reunião. Eu, Sonia Maria Ferraz, Assistente Social e “secretária ad hoc” 

__________ lavrei a presente ata que, depois de aprovada pela Plenária, 

segue para assinatura da senhora Presidente e demais conselheiros presentes. 

 

Rafaela Brolo Mania 

 Presidente do CMAS – Jundiaí 

 
Conselheiros Presentes: 
 
EDILAINE CARDOSO SANTOS _____________________________________ 

MARIA BRANT DE CARVALHO FALCÃO _____________________________ 

MARIA DO SOCORRO SOUSA _____________________________________ 

SORAIA CRISTIANE CARDOSO SANTOS ____________________________ 

NATÁLIA TEODORO DE SOUSA VERONEZ ___________________________ 

ANDREZA DE SOUZA TIGRE ______________________________________ 

KARLA ANDREA FONSECA FERNANDES ____________________________ 

CÁSSIA REGINA CARPI RODRIGUES DO PRADO _____________________ 

VERA LUCIA DA LUZ _____________________________________________ 


